

Smile NEWS

発行者 特定非営利活動法人
スマイルクラブ
〒277-0858 千葉県柏市豊上町23-29
TEL : 04-7169-4183
FAX : 04-7169-3303
http://smile-club-npo.jp/
E-mail:smile-c@jcom.home.ne.jp

smile club
SINCE 2000

チャレンジスポーツ教室リニューアル!



▲前半教室と後半教室が合併し、チャレンジ教室として生まれ変わった常盤平体育館教室(水)▲

「運動が苦手な子の教室」卒業生が参加者のほとんどを占めている「チャレンジスポーツ教室」です。毎週楽しみに笑顔で参加してくれるのを、私たち指導者もとてもうれしく思っています。週に一度では物足りないと思う参加者も出てきたのと、仕事の都合で今月は一度も参加できなかったという場合もあります。また、「苦手な子の教室」卒業生以外にも広めてもらえたらということもあって、今年の春から「チャレンジスポーツ教室」は、どこの教室に行っても、何度でも行けるというフリー教室へリニューアルをしました。・・・が、このコロナ感染の問題で、教室の再開に時間がかかったということと、密になってはいけないということもあり、十分なフリーには今のところなっていないのが残念です。早く元の通りになってもらいたいのですが、是非指導者に相談の上、多く参加してください!!年間を通して、バドミントン・風船バレー・野球などを行っています。他の会場へ参加することでお友達も多くできると思います。



理事長より ご挨拶



理事長 大浜あつ子

新型コロナウイルス感染症で皆様大変な時期にもかかわらず、スマイルクラブの活動にご理解ご協力ありがとうございます。緊急事態宣言ですべての教室がお休みとなり(放課後等デイサービスは除く)、精神的にも不安定な時期を乗り越え、なんとか多くの教室が再開できました。皆様と再会できた教室では、スポーツや運動を楽しむことが、どれだけ大切であるかを実感しております。スマイルクラブでは、今後もこのコロナを乗り越えながら、皆様が一生涯を通じてスポーツを楽しんでいただけるよう努力してまいります。特に新しい生活様式としてオンライン関連の事業も進めていく予定です。またチャレンジスポーツ教室の内容についても、さらに充実してまいりますので今後ともよろしく願いいたします。



運動が苦手な子の教室の様子



あれから40年とまではいきませんが、20年以上経ちました「運動が苦手な子の教室」です。幼稚園だった子が今は社会人となって教室の手伝いをしていていたり、永いお付き合いができて本当に感謝しています。小学校の体育の種目を中心にしていますが、長縄跳びなど初めは全く跳べなかった子が、今はダブルダッチ(2本の縄を跳ぶ)も上手にできるようになりました。また、集団で行うことの楽しさも感じてもらえています。スマイルスポーツ塾にも参加してくれている子も多くなります。新人さん募集していますので、多くの方にご紹介よろしくお願いいたします。



放課後等デイサービス事業 スマイルスポーツ塾柏・松戸の様子



スマイルスポーツ塾は、児童発達支援及び放課後等デイサービス事業の個別指導の運動教室です。受給者証を持つお子様が対象です。現在、柏教室と松戸教室があります。集団での運動が苦手、個人的な支援を必要とするお子様に合わせた個別運動メニューでのマンツーマン指導です。身体のほぐし、ストレッチ、バランス運動、筋力トレーニング等を入れながら、跳び箱、鉄棒、縄跳び等の学校体育種目、バドミントン、野球等の球技の練習を行っています。運動に苦手意識があり、運動を楽しめていなかったお子様が、少しずつできることが増え、自信に繋がって楽しかったと笑顔になってもらえるよう指導しています。身体のバランスが悪い、転びやすい等、発達が気になる方はご相談下さい。お問い合わせ：柏教室(04-7113-1407)松戸教室(047-705-7086)

smile club
SINCE 2000

バレーボール教室の様子



小学生から大人の方々まで一生涯を通じて楽しめる場として教室を開催しています。「会員の、会員による、会員のための大会(スマイルカップ)」の大会運営、スマイルメーカー(スマイル公認審判員、小学生教室指導員)の活動など、プレーだけではなく色々な形で携わって頂いております。親子二代で参加される方や来年には在籍20年の方など長く楽しんで頂きありがとうございます。人生100年時代に向けて、100歳まで楽しめるバレーボールプロジェクトをスタート致します。これからも「いつでも、どこでも、誰でも」バレーボールを楽しんで頂けるように行っています!

smile club
SINCE 2000

バスケットボール教室の様子



スマイルクラブバスケットボール教室は毎週月曜日(会場: 柏市立逆井中学校)と金曜日(会場: 柏市立豊四季中学校)の夜、糸川岳勤コーチ(江戸川大学男子バスケットボール部コーチ)が中心となって学生コーチと共に指導しています。現在バスケットボール教室には小・中学生約40人が所属しており、初心者から部活でバスケットボールに取り組んでいる子まで、幅広いレベルの子が参加できる教室です。バスケットボールを楽しむというコンセプトで活動していて、基礎的な技術を身につけながらバスケットボールを楽しむことで自然と笑顔になるような教室を目指しています!

smile club
SINCE 2000

バドミントン教室の様子



現在3か所で行っています。小学生から一般までが同じコートでできるという、種目の特性を生かして、多くの参加者の方が楽しんでます。技術的に差が出てしまうこともあるので、初心者・中級者・上級者と分けての練習もしています。初心者クラスでは、初めてやってみたくて参加してくれた一般の方と小学生と一緒に練習しています。クラブとして試合に参加はしていませんが、中学生など部活動で行っている参加者からは、戦績も上がったという報告があったり、それぞれの目標に向けて練習している教室です。



2019年度WAM助成事業 (3,124名の参加)

共生社会実現事業として全国の小学校、中学校、高校、大学、特別支援学校等でパラバドミントン出前授業(体験会)をキャラバンでおこなってきました。山口県での体験会では、山口県知事の参加もありました。最後は2020年2月に鹿児島県のラ・サール学園で終了しました。参加者は3,124名とたくさんの参加がありました。2020年度も同様の事業が行われる予定です!



国際ワークショップ (トヨタ財団助成事業)

中国広州市の中山大学医学部公衆衛生医療グループの発達障がい児等を専門とするメンバー(医師 静進先生等)とスマイルクラブが、2019年10月に東京品川で「スポーツを通じ社会的自立を支援する国際ワークショップ」を開催しました。日本と中国のみならず、ドイツ、アメリカの障がい者スポーツに関わる専門家も招待し、国際的なワークショップとなりました!今後も国際的ネットワークを広げていきます!



風船バレーボール大会 (toto助成事業)

2019年12月8日に柏の葉小学校体育館にてtoto助成事業風船バレーボール大会を開催しました。小学生~一般まで多くの方々にご参加いただき、総当たり戦で試合を行い、とても盛り上がりました!スマイルクラブでは今後も、年齢や性別、障がいの有無を問わずみんなで楽しめるイベントを開催予定です!是非皆様ご参加ください!!



文科省委託事業

スマイルクラブでは、多くの障がい児がスポーツや運動を毎日楽しんでます。これから10年、20年後にその子どもたちが成長し社会人となっても、継続して一生涯を通じてスポーツや運動を楽しむような環境が必要だと考え、柏市と連携しボランティア養成から教室支援までのモデル事業をおこないました!



10年表彰

これからもよろしく
お願いします!!

「運動が苦手な子の教室」

常盤平体育館 山岡美優さん
常盤平体育館 金山成美さん
大岡 伊藤里桜さん

「スポーツ教室」

田中中学校 齋藤由樹子さん
根木内中学校 岡村泉希さん



寄付金の報告と 今年度の依頼

昨年度は「113万6千円」の寄付をいただき、誠にありがとうございました。この寄付金はスマイルパラアスリートの遠征費等の補助に使わせていただきました。本年度も皆様のご支援をお待ちしております。

特定非営利活動法人
スマイルクラブ
ゆうちょ銀行 口座番号
00120-7-11470

一口3千円(何口でも結構です)